



Sotheby's  
REALTY

11 Pièces

237 m<sup>2</sup>

Réf. VP10-026

882 000 €

Le Chateau D Oleron

Maison à vendre (17480)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Royan Ile d'Oléron Sotheby's International Realty vous propose au coeur de la citadelle du Château d'Oléron, citée fortifiée achevée par Vauban, cette maison de ville familiale qui s'articule autour d'une cour pavée intime et ensoleillée. Sa situation est idéale: services et commerces à proximité pédestre, cabanes ostréicoles, balades et plages à quelques minutes en vélos et accès rapide au continent grâce à sa proximité du pont. Chaque membre de la famille bénéficiera de son espace à vivre grâce à sept chambres et aura plaisir à se retrouver dans le salon, la salle à manger ouverte sur ...

For sale with Royan Ile d'Oléron Sotheby's International Realty: located in the heart of the fortified city of Le Château d'Oléron, a fortified city drawn by the famous military architect Vauban, this stone family town house was built around an intimate and sunny paved courtyard. Ideally located: services and shops within walking distance, a few minutes bike ride from oyster huts, seaside walks and beaches. Quick access to the bridge which connects the island to the mainland. This seven bedroom property is definitely suitable for a large family or to welcome friends. Everybody will enjoy ...

**ROYAN ÎLE D'OLÉRON SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

11 rue de la République - 17310 ST PIERRE D OLERON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

